



Recreación de la nave que ocupará Madergia en Aoiz. Imagen: Nasuvinsa

**APUNTE**

- **¿Qué hace Madergia?** Su actividad incluye el diseño, fabricación, suministro e instalación en obra de edificios y estructuras de madera.
- **Por qué en madera.** La construcción en madera permite no solo industrializar procesos constructivos y abaratar costes, sino que sirve para aprovechar y dar valor a un recurso que Navarra posee en abundancia.
- **Por qué en Aoiz.** La localidad navarra es un punto estratégico que sirve para anclar población en la zona y en los valles cercanos. Su ubicación geográfica le sitúa cerca de recursos madereros y cuenta con espacio en su polígono industrial para seguir creciendo, sobre todo tras el cierre de Gamesa.

# NASUVINSA INVERTIRÁ 5,8 MILLONES EN LA NAVE QUE OCUPARÁ MADERGIA EN AOIZ

● Las obras comenzarán en primavera y se espera que se prolonguen durante nueve meses ● La empresa diseña y fabrica estructuras constructivas de madera

✎ **Juan Ángel Monreal**

**PAMPLONA** – Aoiz quiere recuperar parte de la pujanza industrial perdida. Y lo va a hacer de la mano de dos proyectos que han contado con un fuerte impulso público y que echarán a andar a partir de 2025. El de Flamasats, que podría crear hasta 300 puestos de trabajo en una fábrica de encendedores, y el de Madergia, que trata de industrializar el sector de la construcción en madera y que se desplegará en una nave que va a construir la sociedad pública Nasuvinsa.

Los primeros pasos ya se han dado. De momento, el Gobierno de Navarra ha autorizado a la sociedad pública Nasuvinsa la contratación de las obras para la construcción de la nave industrial y la urbanización en parcelas del polígono industrial de Aoiz para la nueva fábrica. El valor estimado para la licitación es de 5,88 millones de euros.

Concretamente, Nasuvinsa va a realizar una operación de inversión de una nave industrial y la urbanización interior de la parcela para su explotación vía alquiler con opción de compra, durante 25 años, a la empresa Ensambla



Zona de entrada a la nave.

Madera, S.L. integrante del Grupo Madergia. La nave se destinará a la instalación de una planta de industrialización de elementos de construcción basados en madera y otros materiales sostenibles. La actuación contempla 9.979 metros cuadrados de nave de producción, 325 metros cuadrados para usos administrativos y la urbanización exterior de 20.239 metros cuadrados de parcela.

Lo confirmó ayer consejero de Industria y de Transición Ecológica

y Digital Empresarial, Mikel Irujo, tras la presentación del acuerdo en la sesión de Gobierno. "La puesta en marcha de este proyecto es una noticia muy positiva para Navarra y Aoiz. Significa la apuesta en la creación de una industria estable y resiliente, alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 y el Pacto Verde Europeo con gran peso en la economía circular de Navarra", dijo.

Asimismo, el consejero destacó que la creación de una treintena de

**"Nace una industria estable y resiliente, con gran peso en la economía circular"**

**MIKEL IRUJO**  
Consejero de Industria

empleos en este emergente proceso de industrialización del sector de la edificación "es apostar por el presente y futuro sostenible". "Es una oportunidad clave en una actividad hasta ahora escasa en Navarra a través de una empresa referente de vanguardia", explicó. Se prevé que las obras se prolonguen durante nueve meses y que arranquen en primavera, por lo que la actividad dentro de la nave no arrancararía al menos hasta bien entrado 2025. La empresa, por su parte, ha comunicado una

inversión de 3 millones de euros en maquinaria y líneas de producción propias para su actividad.

Actualmente el proyecto de ejecución de las obras ha sido redactado por el estudio JAD Arquitectos Desarrollo Arquitectónicos Sostenibles y el pasado 23 de noviembre se publicó el contrato de licitación de las obras.

**DOS DÉCADAS DE HISTORIA** Desde sus inicios la empresa ha recibido el apoyo de CEIN. En 2005 siendo parte del vivero de empresas creó su plan empresarial contando con el apoyo del personal técnico de CEIN. Además, accedió al Fondo Capital de Lanzamiento, un fondo que tiene como objeto financiar las inversiones en activos fijos materiales destinadas a la puesta en marcha del proyecto empresarial, y necesidades de capital circulante mediante un préstamo anticipo sin interés ni avales.

Durante su paso por CEIN en 2006 fue reconocida con el premio de mejor proyecto empresarial Ideactiva donde se reconocen proyectos innovadores puestos en marcha por jóvenes. La dotación de 10.000 euros supuso para los promotores que se les abrieran las puertas para pedir financiación ya que los bancos consideraban el premio una especie de aval de idea de negocio.

Actualmente es una empresa con experiencia acumulada de 19 años en la construcción sostenible y eficiente energéticamente. Se dedica al diseño, fabricación, suministro e instalación de edificios de madera con más de 700 proyectos desarrollados.

La apertura de la nueva planta en Aoiz se enmarca dentro del plan de inversiones de la empresa para el desarrollo de líneas industriales automatizadas y robotizadas para la generación de sistemas constructivos basados en la madera y otros materiales sostenibles. ●